



高瀬小だより

令和6年9月26日
発行者
高瀬小学校
校長 杉山 直人

令和6年度 運動会に向けて



九月十一日の結団式を経て、運動会への取組が進んでいます。全校へのアンケート結果をもとに、企画委員会で決定したスローガンは、「心を燃やせ！目指す道はただ一つ！勝利へ突き進め高瀬っ子！」です。各団の対抗戦で行われる競技やリズムに乗って踊るダンス・表現の練習が進んでいます。高学年の児童は団役員や係の仕事にも取り組みます。子どもたちには、仲間と協力して、自分のよさを發揮して、運動会を楽しんでほしいと伝えました。当日活躍する子どもたちの姿をご覧ください。

運動会については、コロナ禍の経験や働き方改革を踏まえ、運営してまいります。応援場所は立ち見席として、競技や演技を行っている児童の保護者を優先しますので、入れ替わりにご協力をお願いいたします。また、当日は駐車場の手配ができませんので、徒歩等での来校にご協力ください。

安全な道路環境のための点検

1学期中に、PTA地区委員の方々に協力をいただき、通学路の危険箇所を洗い出しました。特に改修が望まれる箇所について、7月の下旬に関係機関による合同安全点検が実施されました。対策が徐々に進められていますが、9月の中旬には、「富岡インターチェンジから井戸沢橋方面に抜ける住宅街の道」に、区長さん立会のもと注意看板を設置していただきました。

住宅街の中を抜ける通学路ですので、付近を通行する際には、十分注意する必要があります。通学路の危険箇所は毎日の登校の様子を見ている方が気付きやすいので、子どもへの安全指導と学校への報告にご協力ください。

また、道路改良や標識・看板の設置など、物理的な対応ができない箇所や改良までに時間がかかる箇所があります。こうした場所については、危険に気付き、安全に道路を通行することが重要です。



7/31 通学路合同安全点検



9/11 注意看板の設置

お世話になりました PTA地域ふれあい奉仕作業

9/1(日)の朝に、校舎のガラス清掃とグラウンドの整地が行われました。グラウンドの窪みを埋めて平らに均す整地作業は、PTAの運営委員さんを中心に行われました。「子どもたちが思いっきり走ることでできるようにしたい」という思いや願いが込められています。平らなグラウンド、拭き上げられたガラス窓、揃えられたスリッパなど、私たちの身の回りの様々な場所には、誰かの思いや願いが込められています。そういったことに気付くことができる高瀬っ子であってほしいと願っています。

【高瀬小Webページ】

R6年度200万アクセス



高瀬小QRコード

最新の情報を掲載するよう努めています。こちらのQRコードからアクセスしてください。